

tité de représentant de la Faculté de Paris, il avait droit à une réception officielle, et tout le corps professionnel, tant canadien-français qu'anglais, eut été fier de lui offrir l'expression de sa haute admiration, et pour les qualités personnelles du professeur, et pour la grande Faculté qu'il représentait si dignement. Puisse au moins l'humble mais sympathique accueil qui lui a été fait à l'hôpital Notre-Dame lui avoir prouvé combien vif a été le plaisir causé par sa visite et jusqu'à quel point nous avons désiré honorer en lui l'École illustre à laquelle plusieurs d'entre nous ont puisé la science médicale. En second lieu, la visite de M. LEFORT a été par trop rapide, et vingt-quatre heures de séjour à Montréal ne pouvaient suffire à lui faire connaître le Canada français. L'éminent professeur ne nous devait-il pas, ne se devait-il pas à lui-même de prolonger sa visite au milieu de nous, quand ce n'eût été que pour nous donner occasion de lui souhaiter plus convenablement la bienvenue? D'ailleurs, on nous permettra cet aveu, nous avons besoin de lui, nous avons besoin d'être encouragés dans les luttes que nous avons à livrer chaque jour pour l'avancement et le progrès de la science médicale au Canada. Colonie perdue pour ainsi dire dans cette immense Arctique du Nord, nous en sommes encore à nos débuts scientifiques, et ce que nous possédons nous vient de cette chère France que nous regrettons toujours. Nous eussions aimé voir plus longuement le distingué représentant de la Faculté de Paris, lui dire nos besoins, nos aspirations, le mettre au courant de l'organisation de notre enseignement médical, et en recevoir des conseils dont la compétence et l'autorité eussent fait loi pour nous. Ces regrets, M. LEFORT voudra bien ne pas trouver mauvais que nous les lui exprimions tels que nous les avons éprouvés, en lui offrant l'expression réitérée de nos remerciements pour l'honneur que sa visite nous a fait.

CHRONIQUE ET NOUVELLES SCIENTIFIQUES.

La fièvre typhoïde est en décroissance à Montréal.

M. le Dr A. F. DAME a laissé Louisville pour aller pratiquer à Calgary, T. N. O.

Le dixième Congrès international de médecine et de chirurgie se tiendra à Berlin en 1890.

L'empereur d'Autriche vient de conférer à M. PASTEUR l'ordre de la Couronne de fer, qui donne droit à la particule et au titre de baron.

On offre en vente une collection complète et très bien conservée, de L'UNION MÉDICALE DU CANADA. S'adresser au docteur L. E. Dabord, Champlain, P. Q.